
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2010 addì 25 del mese di novembre, presso la sala consiliare, 
alle ore 19,35, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti il Sindaco ed i Consiglieri: Enrico Minelli, Rosauro Solazzi,  Pier 
Luigi Zanella, Guido Signorini, Paolo Santurro, Cecilia Beconcini, Paolo 
Frezzi, Antonio Angeli, Mirko Briziarelli, Angelo Antonio Falmi, Sabrina 
Nencioni, Lorenzo Cappelletti, Alberto Briccolani, Andrea Poli, Massimo 
Mari, Marco Manzoli, Alessandra Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti giustificati: Giulia Ulivi, Alberto Acanfora.  
Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Alessandro Calvelli, Rita Gui-

detti, Laura Guerrini, Claudio Tonarelli, Francesco Casini, Silvia Tacco-
ni.
    Scrutatori  nominati all’inizio della seduta  i Sigg.ri: Massimo Mari, 
Guido Signorini, Antonio Angeli.

Deliberazione n. 149
Oggetto: Interrogazione presentata dal Consigliere Bensi sul guado di 

Via Tizzano a Grassina.

Il Consigliere Bensi dà lettura dell'interrogazione di cui in oggetto, 
allegata alla presente deliberazione a formarne parte integrante e sostan-
ziale.

Risponde l'Assessore Casini il quale afferma che il guado non è la 
soluzione di tutti i problemi dell'area, però è senz'altro un progetto di 
qualità, rispettoso dell'ambiente ed è anche l'unico attraversamento di 
natura tecnica realizzabile  nella  zona.  Rileva come anche il  problema 
economico dei costi non sia di natura secondaria rispetto ad un ponte 
carrabile. Concorda  sul fatto che il guado avrà certamente delle mancan-
ze perché non utilizzabile nei giorni di piena e comunque sarà usufruibi-
le nella maggior parte dell'anno; inoltre, accorgimenti tecnici ne garanti-
ranno una “dolcezza” che non andrà ad aggravarne la pendenza e la ri-
schiosità. Illustra quindi le caratteristiche tecniche dell'opera ed assicura 
che il guado non è un ostacolo al deflusso delle acque. Il costo totale del-
l'opera è di € 35.000,00 più IVA. Verrà installata apposita cartellonistica 
elettronica per indicare l'utilizzo del guado in relazione all'altezza delle 
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acque. Infine, verrà prevista adeguata illuminazione pubblica. Sottolinea 
ancora che le pendenze non consentiranno purtroppo l'accessibilità alle 
persone con handicap motori.

Replica il Consigliere Bensi che si dichiara ampiamente soddisfatta, 
invitando peraltro l'Assessore ad essere più conciso nell'esposizione.

Firmati all'originale:

            IL SEGRETARIO GENERALE                     IL PRESIDENTE
                               f.to Mori                                              f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.

Bagno a Ripoli, li 10 dicembre 2010

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


